

# Grundsteinlegung für unser neues Feuerwehrhaus

Am 12. März 2025 wurde in Sukow der Grundstein für unser neues Feuerwehrhaus gelegt. Hier wird in den nächsten Monaten eine moderne Unterkunft für Menschen, Fahrzeuge und Ausrüstungen entstehen. Heutzutage bedeutet das nicht mehr nur ein „Unterstellen von Fahrzeugen“, sondern auch eine sichere und zuverlässige Beherbergung von Funktionsräumen und Werkstätten. Neben Stellplätzen für drei Feuerwehrfahrzeuge entstehen Umkleieräume für Frauen, Männer und unsere Jugend. Eine Schmutzschleuse, ein Gefahrstofflager sowie ein Schulungsraum sind ebenso Bestandteil der Planung. Die Grundsteinlegung ist ein alter Brauch, im Altertum wollte man damit böse Geister vertreiben. Das wollten wir auch. Wir wünschen allen am Bau beteiligten Planern und den Firmen mit ihren fleißigen Mitarbeitern ein glückliches Händchen bei der praktischen Umsetzung der theoretischen Planung. Möge sich niemand verletzen und alle gesund bleiben.

Bei der Gelegenheit haben wir es uns nicht nehmen lassen unserer Nachwelt etwas zu hinterlassen. Inhalt der versenkten Zeitkapsel sind aktuell übliche Münzen, eine Feuerwehrsammelmünze, Baupläne des Architekten, das aktuelle Amtsblatt, eine Mitgliederliste aller Angehörigen der Feuerwehr sowie der Feuerwehrhaushalt für das aktuelle Jahr und Grußworte der Wehrführung.



**Eure Wehrführung  
Daniel & Sven**